



AGAPLESION
Unsere Werte verbinden

Herausragende Behandlungsqualität

Urologische Belegabteilung des »EV« gehört zu den bundesweit Besten

Gießen (rhä). Im bundesweiten Vergleich ist die Urologische Belegabteilung im Agaplesion Evangelisches Krankenhaus (EV) erneut für ihre herausragende Behandlungsqualität im Leistungsbe- reich »Operation bei gutarti- ger Prostatavergrößerung« von der AOK Hessen mit den begehrten drei AOK-Lebens- bäumchen ausgezeichnet worden.

Im Ranking gehört die Uro- logische Belegabteilung im EV wiederholt zu den besten uro- logischen Abteilungen/Kliniken bundesweit. Zur Messung der Qualität verwendet die AOK Hessen das Verfahren »Quali- tätssicherung mit Routine- daten« (QSR). Das QSR-Ver- fahren ermöglicht durch Aus- wertung von Abrechnungsda- ten der Kliniken eine Messung

der Behandlungsqualität über den eigentlichen Krankenhaus- aufenthalt hinaus: Berücksich- tigt werden auch Komplika- tionen und Folgeereignisse wie Revisions-OPs, die innerhalb eines Jahres nach der Entlas- sung von Patienten auftreten. Im bundesweiten Vergleich ge- hört die urologische Belegab- teilung im EV unter der Leitung von Dr. Kai Braun und Prof. Dirk Schultheiss mit dieser be- sonderen Auszeichnung zu den Top-Empfehlungen der AOK.

Über 1.200 operative Eingrif- fe werden jährlich in der Uro- logie des EV durchgeführt. Zum Leistungsspektrum der beiden Fachärzte gehört neben der Urologie und Andrologie die spezielle urologische Chi- rurgie, die medikamentöse Tu- mortherapie sowie die Strah- lentherapie bei Prostatakarzi-



Dr. Kai Braun.



Prof. Dirk Schultheiss.

nom. »Mit Dr. Braun und Prof. Schultheiss haben wir hoch- kompetente urologische Fach- ärzte hier am Evangelischen Krankenhaus. Die wiederholte Auszeichnung bringt unseren

Patienten Sicherheit und ist für unser kompetentes urologi- sches Behandlungsteam zu- gleich eine Anerkennung ihrer täglichen Arbeit«, erklärt Ge- schäftsführer Markus Schäfer.